

65-1205 Les choses qui sont à venir – 2018-0114
Préliminaires de Frère Joseph Branham
Source Française : www.eglisedejesuschrist.ca

Chant : Il m'a sorti de l'argile boueuse

*Mon coeur défaillait sous le grand Jéhovah,
Au fond de la fosse où mes péchés m'avaient entraîné.
J'ai crié au Seigneur de l'argile boueuse
Qui m'en a fait sortir au Jour glorieux.*

REFRAIN

*Il m'a sorti de l'argile boueuse,
M'a établi sur le Roc pour rester.
Il met un chant dans mon âme aujourd'hui,
Un chant de louange, alléluia!*

*Il m'a placé à Ses côtés sur le Roc,
Mes pas sont ordonnés, je vais Y rester.
Aucun danger de chute quand je suis ici,
Sa Grâce m'aidera à remporter le prix.*

*Il m'a donné un nouveau chant de louange,
Le jour et la nuit, je chante sa mélodie,
Le coeur débordant, je suis heureux et libre,
Je louerai mon Rédempteur, Qui m'a sauvé.*

*Je chanterai Sa merveilleuse bonté,
Je Le louerai au point que tout homme la voie.
Je chanterai le salut chez moi et partout,
Que d'autres voient la Vérité et croient en Dieu.*

Êtes-vous heureux d'être ici ce soir? Nous allons passer un merveilleux moment!

(Refrain)

Amen! Loué soit Dieu! Tu me rends encore plus heureux maintenant, tu me rends encore plus heureux! Loué soit le nom du Seigneur!

(Refrain)

Amen! N'êtes-vous pas heureux pour ça? Loué soit le Nom du Seigneur! Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

7 :25

Quel privilège et honneur nous avons d'être ici dans la maison du Seigneur ce soir.
Devinez ce qu'on fait? Nous sommes assis ensemble dans les lieux célestes en Jésus

Christ. Amen! Amen! Amen! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Vous voyez cette colonne de feu juste là?

(Sur la photo au-dessus de Frère Branham. –Ed.)

Elle est juste ici. WOOH! Amen! Gloire au Seigneur! Merci Seigneur Jésus! Gloire au Seigneur! Ce n'est pas seulement un souhait, c'est la réalité, c'est une promesse. Vous n'êtes peut-être pas capable de Le voir, mais je peux Le sentir. Je sais. Vous savez où Il est? Il est juste ici. Il est juste là. Et je peux Le voir dans chacun de vous. L'Épouse de Jésus-Christ.

Je veux vous souhaiter la bienvenue à tous, ce soir, dans la maison du Seigneur, une place bien spéciale, qui n'écoute seulement que : Le lieu d'adoration pourvu par Dieu. Amen! Amen! Et nous savons que ce Lieu d'adoration pourvu est La Parole, c'est le Seigneur Jésus-Christ, c'est le Message de l'heure. C'est le lieu que Dieu nous a fourni pour ce jour-ci. C'est la révélation que nous avons, quand nous venons vers Elle, que c'est la seule façon qu'Il rencontre les croyants, c'est à travers cette Parole. Car c'est Jésus-Christ le même hier, aujourd'hui et pour toujours. Et ça l'est aujourd'hui. Et Il est parmi nous.

Nous n'avons pas de levain parmi nous, pas même pas un peu. Car Il a dit que juste un tout petit peu de levain fait lever toute la pâte. Nous ne voulons rien de cela, nous voulons seulement ce Message, nous voulons cette Parole pure, inaltérée de Dieu. Amen?

Et qu'est cette Parole? Écoutez ceci : c'est un Lieu parfait qui vous appelle à cette perfection. Amen. Il dit qu'il faut être parfait pour arriver Là. Amen. Comment pouvons-nous devenir parfaits? En écoutant et en croyant ce Message. C'est la seule façon de devenir parfait. Amen. Cela fait de nous l'Épouse de Jésus-Christ parfaitement justifiée. Oh! N'est-ce pas un de nos mots préférés, petite Épouse? Justifiés! Loué soit le Nom du Seigneur. Écoutez ceci : c'est un Royaume parfait, alors ce doit être des personnes parfaites. Il parle de nous! Car vous devez vous tenir et vous marier au Fils de Dieu parfait. Et vous devez être une Épouse parfaite. Et comment faire cela? Uniquement, sans rien d'autre que par la Parole parfaite. Et voilà ce qu'est ce Message : la Parole parfaite. Amen! Croyez-vous cela? Amen! Gloire au Seigneur! La Parole de l'heure manifestée est la parfaite Parole de l'heure! Amen! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

11 :10

Nous sommes Parole sur Parole, sur Parole. C'est ce qu'Il dit : plus nous écoutons cette Parole, plus nous avançons dans cette Parole et devenons de plus en plus forts. Nous ne sommes peut-être pas comme les disciples, nous ne sommes peut-être pas capables de l'expliquer. Il y a de nombreuses choses dans ce Message que je ne peux pas expliquer. Mais vous savez quoi? Nous n'avons pas besoin de le faire. Nous n'avons qu'à y croire comme ils l'ont fait. Nous devons croire une chose: *Ceci* et *Cela*, sont la même chose. Amen! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Pour ceux qui nous écoutent, j'ai tenu la Bible et la Table. C'est la même chose. Nous devons croire que ceci est le Message de l'heure. La Parole de Dieu n'a pas besoin d'interprétation. Dieu a parlé à travers la voix d'Élohim, c'était la voix de Dieu qui parle à Son Épouse. Et nous n'ajoutons rien à cela. C'est du levain quand on Y ajoute quelque

chose. Alors nous n'Y ajoutons rien, nous ne faisons qu'Y croire. Et qu'est-ce que ça nous donne? Une révélation spirituelle. Écoutez ça, (excusez-moi). Par conséquent, nous devons être l'Épouse-Parole. La seule façon d'être l'Épouse-Parole, c'est en écoutant la Parole. Amen! Et qu'est cette Parole? La manifestation de l'heure. Nous sommes la manifestation de l'heure. Il dit : un oracle vivant de Dieu; un attribut vivant de Dieu démontrant au monde les attributs de Dieu dans la formation de l'Épouse qui doit être exprimée dans cette heure où nous vivons. Nous sommes donc la manifestation même de la Parole en cette heure. Il dit : l'article même que nous pouvons démontrer au monde, pour que le monde... il dit qu'ils ne lisent même pas la Bible, ils ne connaissent même pas la Bible. Ils connaissent les resto-cafés, ils savent être bons, que tout est bon, tout est merveilleux...mais de voir la Parole vivante dans l'Épouse vivante, voilà ce pourquoi Dieu vous a mis ici. Et nous ne pouvons accomplir ceci qu'en demeurant à l'intérieur de cette Parole. Et ceci est donné seulement à l'Épouse de Jésus-Christ. Voilà pourquoi nous sommes si heureux ce soir. Cela nous unit, comme nous l'avons dit si souvent, cela unit l'Épouse ensemble, et la seule chose qui peut nous unir est ce Message.

Vous savez, vous pouvez tenter d'unir l'Épouse et de l'amener ensemble sous différentes choses, cela ne fonctionnera pas. Ce doit être la Parole. Le Message est la seule chose. Je ne peux pas unir l'Épouse, aucun autre ministre ne peut unir l'Épouse, la Parole seule peut unir l'Épouse de Jésus-Christ. Et Il nous prouve qu'Il est avec nous, Il prouve qu'Il est en nous, et Il prouve qu'Il nous conduit. Croyez-vous ça? Amen! Gloire au Seigneur! Et avec cela, je vais annoncer, qu'à l'exception de deux votes, l'Église était à 100% unanime pour l'élection de tous les frères, donc nous remercions le Seigneur pour ça. Gloire au Seigneur! Amen! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

15 :06

Cela prouve que nous sommes, que le Seigneur nous conduit, et qu'Il nous unit ensemble. Et que chaque chose qu'Il fait, même quand nous écoutons le Message de l'heure, tout est parfaitement à temps. Et même ici ce soir, lorsque nous fraternisons dans la salle arrière, que Ceci est la Parole vivante. Et Elle devait être amenée en son temps. Quand Frère Branham a amené ce Message. Mais je crois que c'était pour un plus grand usage. Et vous allez entendre ces gens ce soir, et Frère Branham nous dit toutes ces choses qu'il s'appête à nous dire ce soir, certaines choses sont passées complètement au-dessus de leur tête. Mais merci Seigneur, ça ne passe pas au-dessus de la tête de l'Épouse! C'est pour nous aujourd'hui...Amen! Gloire au Seigneur! Amen! Merci Seigneur Jésus! Gloire au Seigneur!! Vous pouvez vous asseoir.

16 :01

Il dit : maintenant la semence se retire de la balle... et nous retournons à la semence originelle. Et Il nous a dit la semaine dernière, quoi? Il est descendu, Il est déjà en route! Je crois qu'Il est presque ici! Il a dit que la prochaine chose qui va se produire, c'est qu'Il va prononcer la Parole et que les morts en Christ vont ressusciter, puis nous allons voir nos bien-aimés, nous allons voir cette Épouse, nous allons voir ce prophète, je vous le garantis! Je le garantis! Amen! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

Ah! Cette écriture... Car il sera celui, si vous ne connaissez pas cette Voix pour notre jour, ce sera lui qui dira : « Voici l'Agneau de Dieu! Celui dont je vous parlais, Le voilà! ». Et j'aime ça, Il dit qu'Il est un Dieu jaloux. Il a dit : « Et je me demande si un tel y est arrivé, si lui y est arrivé, si elle y est arrivée », Il dit que nous saurons tous qui y sera arrivé ou pas. Car Il veut tous les yeux tournés vers Lui quand Il viendra. Gloire au Seigneur!

Cet après-midi, encore une fois, sera un jour de lettre écrite en rouge, je vous le promets. Nous aurons un temps merveilleux car, encore cette fois, l'Époux va nous parler personnellement de quelque chose. Ce Message est très personnel. Il est spécifique à l'Épouse. Il n'est pas pour tout le monde. J'ai fait cette déclaration précédemment : ces bandes ne sont simplement pas pour tout le monde, mais elles sont pour l'Épouse. Et c'est la raison pour laquelle elles ont été faites et emmagasinées, c'est pour l'Épouse de Jésus-Christ. Il va nous dire à quoi ressemblera ce Mariage de l'autre côté; à quoi ressemblent nos maisons de l'autre côté; à quoi ça ressemble, comment ça va être... Pouvez-vous vous imaginer? Ha, c'est tellement excitant! Je veux dire, Il se souciait assez pour venir et Il veut qu'on puisse savoir comment ça va être, ce qu'on va faire, ce que sont ces choses, Il va nous parler des choses qui sont à venir.

Ce simple titre déjà est excitant pour moi! Comment les choses vont être, Seigneur? Je veux le savoir! Comment ça va être? Même à la fin de ce Message, Il revient pour nous le dire encore, il s'en souciait et voulait le savoir au point que Dieu l'a amené au-delà du rideau du temps, pour qu'Il puisse revenir et nous dire, à nous l'Épouse, comment c'est de l'autre Côté. Il dit qu'il se faisait du souci, il était inquiet qu'il y ait quelque chose qui flotte et que nous ne puissions pas fraterniser, il a dit, non! Il a dit que ce n'était pas comme ça. Il dit que nous avons des corps. Nous bougeons, nous allons savoir qui nous sommes, ce que nous sommes. Nous serons capables de faire ces choses.

Je vais vous dire une autre chose qui aussi très excitante, vous voulez l'entendre? À moins que vous n'écoutez les bandes, vous n'en saurez rien! Vous devez écouter les bandes! Amen! Amen! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

19 :20

Vous ne serez jamais capables d'entendre cette lettre d'amour, j'aime entendre cette lettre d'amour pour moi-même, car nous sommes tous assis ensemble dans les Lieux célestes, car ce Saint-Esprit, cette onction, ce Logos est ici, est ici avec nous. Et nous remercions le Seigneur pour le prophète; nous remercions le Seigneur pour le Message; nous remercions le Seigneur pour cette révélation; nous remercions le Seigneur pour tout ce qu'Il a fait pour nous. Et nous attendons pour voir ce qu'Il va faire pour nous. Mais nous ne voulons jamais manquer ce qu'Il fait pour nous présentement, et Il est en train de Se révéler à nous. Et Il va nous parler ce soir de toutes ces merveilleuses choses. Il va nous expliquer tout en détails. Comme nous sommes privilégiés de pouvoir entendre ceci par nous-mêmes! J'aime entendre la lettre d'amour de l'Époux Lui-même. C'est bien que je puisse venir et vous le dire, que nous puissions lire les citations, c'est merveilleux, je veux l'entendre. Je veux entendre la Voix de Dieu, par Dieu Lui-même. Amen! Amen! Ceci est pour l'Épouse. Vous voulez en entendre un petit extrait ce soir? Gloire au Nom

du Seigneur! Écoutez ceci en détails, où nous allons, Il nous dit que nous allons à un endroit véritable, où nous ferons des choses, nous allons vivre, nous allons travailler, nous allons apprécier, nous allons vivre, nous serons en vie, nous serons dans la Vie Éternelle, nous allons au Ciel, au Paradis, tout comme Adam et Ève, travaillant, vivant, mangeant, profitant du jardin d'Éden avant que le péché ne vienne. Et vous êtes en route vers cet endroit, de nouveau. Voilà ce que nous faisons ici ce soir! Nous sommes en route vers tout ce qu'Adam et Ève ont perdu, de nouveau pour nous. Amen! Croyez-vous cela? Amen! Levons-nous.

21 :19

Je désire tellement entrer dans ce Message ce soir, d'entendre Frère Branham encore une fois nous parler de cet Enlèvement. Il nous a dit la semaine dernière, il a dit : s'il n'y a pas d'Enlèvement, que faisons-nous? Si ceci n'est pas le Message, si ceci n'est pas la Vérité, qu'est la Vérité? Nous savons que c'est la Vérité. C'est la Parole qui nous a été révélée en ce temps de la fin. Et Satan veut faire tout ce qu'il peut pour détruire cette Parole. Il ne veut pas que ce monde croit en ce que le prophète a dit. Mais pour nous, c'est la Parole de Vie Éternelle. C'est la commission même que Dieu a donnée au prophète. Il lui a dit : Amène les gens à te croire.

Nous croyons donc chaque Parole, nous ne La questionnons pas, nous Y croyons simplement. Et maintenant l'Épouse devient parfaite par cette Parole, car maintenant nous sommes assis dans la présence du Fils. Qu'est-ce qu'Il nous a dit dans les quelques derniers services? Que nous sommes séparés, cette semence, retournant, nous éloignant de la balle. Il leur disait, à ce moment, la semence est en train de se séparer de la balle. Cela met de côté les dénominations, cela met de côté tout, il ne reste plus qu'une chose : pour cette Semence, nous, de rester dans la présence du Fils, ce Message pour devenir mûrs. Et c'est ce que nous avons fait durant toutes ces années! Et maintenant c'est la Moisson. Êtes-vous prêts à rentrer à la maison? Inclignons la tête.

22 :55

Seigneur, nous voulons Te remercier Seigneur, quelle opportunité, quel peuple, quel temps que celui où nous vivons, comment pouvons-nous juste commencer à Te remercier pour tout ce que Tu fais pour nous. Merci pour ce Message. Merci Seigneur que je fasse partie de ce Message, de ce que j'étais dans Tes gênes spirituels avant la fondation du monde. Oh, Gloire à Dieu! Ton prophète est venu pour nous le confirmer encore et encore et encore et nous le laissant savoir. Père, Tu ne nous le dirais pas, à moins que nous soyons Ton Épouse; fais que cela pénètre en nous ce soir, que cela pénètre tout au fond de notre cœur, que nous réalisions, malgré nos échecs, malgré nos frustrations, toutes les choses que nous... il y a tant de choses qui nous enveloppent, mais Seigneur, Tu nous as appelés. Nous étions en Toi dès le début, nous sommes Ton Épouse, Tu nous as prédestinés. Tu as prédestiné ce jour, cette nuit, cette soirée, ici, cette Parole, cette Parole parfaite, ce Message parfait, pour une Épouse parfaite. Nous ne sommes pas parfaits, mais Tu es parfait. Et parce que nous sommes justifiés par cette Parole, nous devenons cette Épouse parfaite. Tu ne vois pas nos fautes, et lorsque nous faisons des erreurs, Seigneur, pardonne-nous et Ta main est juste là pour nous relever.

Seigneur, quand notre foi faiblit, fais-nous tenir bon. Aide-nous Seigneur, tiens notre main, donne-nous la foi dont nous avons besoin pour continuer ce voyage. Nous savons

que l'heure est sombre, nous sommes au temps de la fin. Permits que ce soit une soirée de vérification, Seigneur, permits que ce soit une réalité pour nous, Seigneur, que cette Parole aille tellement profond dans nos cœurs. Seigneur, nous savons que nous ne sommes plus ce que nous étions, ni ce que nous voulons être, mais Seigneur nous sommes en route. Tu as permis des changements dans nos vies, et nous voulons T'inviter à venir, Seigneur.

Tu connais toutes les requêtes de prières qui sont devant nous ici, de Ton Épouse qui écoute, et de Ton Épouse qui est devant moi. Seigneur, nous avons des besoins, nous voulons Te les faire connaître et nous élevons nos mains vers Toi Seigneur. Tu sais quel est mon besoin. Aide-nous, Seigneur Jésus. Donne-nous la foi que nous avons besoin Seigneur, c'est une promesse. Nous sommes Ton Épouse, et quand nous Te prions et prions les uns pour les autres, nous croyons, nous croyons que nous obtiendrons ce que nous demandons. Cela peut être quelque chose que nous avons déjà demandé auparavant, alors nous disons seulement Seigneur, aide-nous à tenir bon. Tenir bon car nous n'allons nulle part, Seigneur. Peu importe ce que Satan fait ou ce qu'il essaie, nous tenons bon Seigneur, car nous T'aimons Seigneur. Et nous attendons cet Appel, cet Enlèvement Seigneur, quand Tu viendras pour Ton Épouse. Tu es si bon pour nous Seigneur, tellement bon pour nous, nous T'aimons Seigneur et nous savons que Tu répondras à nos prières, car nous allons le demander dans Ton Nom, joignant notre foi tous ensemble et croyant que nous aurons ce que demandons.

26 :43 Chant.... Dieu est si bon.